## Tres chiquitos han muerto por disparos en el año Inocentes en el camino

\* >STA D. racosta@lateja.co.cr

edad muertos y cinco heridos por balas es lo que se contabiliza en el país en lo que va del año.

El primer caso ocurrió el 30 de junio en el barrio limonense de Pacuare Nuevo cuando a un joven de 14 años le pegaron un balazo en el pecho.

El papá se lo llevó bien rápido en el carro al hospital Tony Facio de Limón, pero falleció minutos después de llegar.

A mediados de julio se dio otro caso en Siquirres. Un chiquito de siete años agarró la pistola del paná, se puso a jugar y se pegó un tiro



en la cabeza accidentalmente.

El caso más reciente fue en la ciudadela La Carpio el pasado 31 de agosto. Un escolar de nueve años regresaba a la casa junto con dos amiguitos cuando dos pandillas se agarraron a plomazos en "La Cuarta Parada". Una de las balas le dio en la cabeza y el chiquito murió después en el hospital